
ДОННАСА окрыляет: впечатления первокурсников

Вчера Донбасская национальная академия строительства и архитектуры распахнула
свои двери для студентов. Ребята из студенческого медиацентра ДОННАСА «КУБ»
решили узнать первое впечатление об академии у тех, для кого это оказалось
впервые. Итак, вопросы для первокурсников были следующими. 

Почему ДОННАСА? 

Как выяснилось, для многих студентов выбор ДОННАСА был осознанным шагом. Как
отмечает Дарья Башкирцева (группа AРХ-48а), она с детства мечтала о профессии в
архитектуре, ведь это не только стабильность, но и возможность реализовать свои
творческие идеи. Она родилась и выросла в Макеевке, и поступление в академию
стало логичным продолжением её дальнейшего пути.

Алина Марченко из группы ДАС-9А также рассказала, что изначально планировала
поступать  в  другой  город,  но  решила  продолжить  семейную  традицию,  ведь  её
любимая тётя училась в ДОННАСА. Это решение стало для неё не только данью
памяти, но и возможностью развивать свою оригинальность и креативность.  

Как оцениваешь организацию мероприятия? 

Об этом мы спросили сразу после окончания праздничных торжеств, которые прошли в
первый  учебный  день.  Первокурсники  были  приятно  удивлены  высоким  уровнем
организации  мероприятий  в  академии  и  отметили  умение  создавать  комфортную
атмосферу.   

«Мне  очень  понравилась  музыкальная  часть,  когда  выступала  бывшая  студентка
Академии, певица Марина Лаврищева», — делится впечатлениями Алина Марченко.

Участие в КВН также вызвало восторг у студентов: они видят в этом прекрасные
перспективы для осуществления своих артистических амбиций. 

Какое было твоё общее впечатление?   

Все  студенты  единодушно  отмечают,  что  мероприятия  были  увлекательными  и
полезными.  Они  получили  много  информации  и  положительных  эмоций.

Мы и не сомневались, что первое знакомство с Академией сформировало у ребят

https://donnasa.ru/?p=107854&lang=ru


мнение, что наш вуз – это не просто учебное заведение, а место, где они могут
развивать свои таланты и строить карьеру. Согласитесь, это очень окрыляет.  
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